



## APRIL 2013: DAS STEIERMARKDORF AM WIENER RATHAUSPLATZ

Auch dieses Jahr verwandelt sich nach Ostern der **Rathausplatz** im schönen Wien zu einem bunten Dorf nach Vorbild der Steiermark. Passenderweise wird dies auch Steiermarkdorf genannt. Typische lokale Spezialitäten und Gaumenfreuden werden dargeboten und zur Abrundung der Genüsse gibt's auch herrlichen Wein.

Für klein und GROSS gibt's Unterhaltung für Aug und Ohr, neben Events wie dem alljährlichen Maibaumaufstellen gastieren auch internationale Künstler wie die Edlseeer oder die Draufgänger am schönen Rathausplatz.

Unter dem Motto „**put your apple up in the air**“ wird nicht zum Freiflug für Tablets oder Mobiltelefone geworben sondern es wird sich zu Zehntausend an einem Weltrekordversuch probiert, das Ziel ist es 10.000 Äpfel gleichzeitig in die Luft zu befördern.

Möchten Sie teilnehmen, so erwartet das Steiermarkfest Sie ab Donnerstag dem 11. April 2013 für 4 Tage mit vollem Programm.

Nähere und weitere Informationen unter <http://www.steiermarkdorf.at>

Wir sehen uns ..

Christoph Jorg / Rezeption

---

Austria Classic Hotel Wien | Praterstrasse 72 | A - 1020 Wien